

静岡新聞

ワークシート

消防車と力比べ

清水区の園児



静岡市消防局は30日、幼年消防クラブの子どもたちを対象にしたイベント「あつまれ！ちびっこ消防隊」の清水大会を同市清水区のIAIスタジアム日本平駐車場で開いた。

区内の保育園やこども園に通う年長児約160人が参加した。消防車をロープで引っ張る「力比べ」や担架に

の乗せたぬいぐるみを4人で運ぶリレー形式の「ちびっこ救急隊」、消防職員とともにホースを握る放水体験を行った。子どもたちはそろいの法被を着たり、「えいえいおー」と声を合わせたりして気持ちを高めながら各種目に取り組んだ。

同イベントは消防の仕事への関心や

消防車と「力比べ」する子どもたち＝静岡市清水区のIAIスタジアム日本平駐車場

防火意識の醸成を目的に行っており、今年で32回目となった。

(2024年10月31日付中部版)

【上の記事を読んで次の問いに答えましょう】

①見出しの「消防車」は何と読みますか。()

②このイベントに参加した園児は約何人ですか。

約()人

③見出しの□には、消防車との力比べの時に園児から出た言葉を入れたいと思います。5字以内で書いてみましょう(句読点は付けません)。

					5
--	--	--	--	--	---

④この力比べで園児が引いている消防車は「動いた」と思いますか、「動かなかった」と思いますか。どちらかに○を付け、そう予想した理由も書きましょう。

動いた ・ 動かなかった

理由()

【学習のポイント】

※対象は小学校/生活、国語、社会、総合

見出しについて自分なりの予想を持ちながら、新聞記事を読んでみよう。きっと楽しく読めるよ。

消防車と力比べ

清水区の園児



静岡市消防局は30日、幼年消防クラブの子どもたちを対象にしたイベント「あつまれ！ちびっこ消防隊」の清水大会を同市清水区のIAIスタジアム日本平駐車場で開いた。区内の保育園やこども園に通う年長児約160人が参加した。消防車をロープで引っ張る「力比べ」や担架に

乗せたぬいぐるみを4人で運ぶリレー形式の「ちびっこ救急隊」、消防職員とともにホースを握る放水体験を行った。子どもたちはそろいの法被を着たり、「えいえいおー」と声を合わせたりして気持ちを高めながら各種目に取り組んだ。同イベントは消防の仕事への関心や

消防車と「力比べ」する子どもたち＝静岡市清水区のIAIスタジアム日本平駐車場

防火意識の醸成を目的に行っており、今年で32回目となった。
(2024年10月31日付中部版)

【上の記事を読んで次の問いに答えましょう】

- ①見出しの「消防車」は何と読みますか。 ()
- ②このイベントに参加した園児は約何人ですか。
約 () 人
- ③見出しの□には、消防車との力比べの時に園児から出た言葉を入れたいと思います。5字以内で書いてみましょう(句読点は付けません)。
□ □ □ □ □
- ④この力比べで園児が引いている消防車は「動いた」と思いますか、「動かなかった」と思いますか。どちらかに○を付け、そう予想した理由も書きましょう。
動いた ・ 動かなかった
理由 ()

【学習のポイント】

※対象は小学校/生活、国語、社会、総合

見出しについて自分なりの予想を持ちながら、新聞記事を読んでみよう。きっと楽しく読めるよ。

＜解答例＞

- ①しょうぼうしゃ
- ②160
- ③(例) 動け～(3字) よいしょ(4字) うーん(3字) そーれ(3字) 一 二(2字) など
- ④(例) 動いた場合の理由：たくさんの園児が力を合わせて引いているから。 など

動かなかった場合の理由：消防車はとても大きくて重そうなので。 など

＜解説＞

- ①身近なものの漢字は読めるようになりたいね。
- ②本文7行目から読み取ろう。人数が多いので、写真には全員が写っていないようだね。

③綱引きのときの掛け声を思い出すといいよ。心が一つになり、力がわくような言葉を考えてよう。

④園児の表情や人数から予想を書く問題。大切なのは理由をもって予想できることだよ。

作問者は静岡新聞NIEコーディネーター・矢沢 和宏



もっとやってみよう！と思ったら、「静岡新聞NIEワークシート」を検索してね。